

مارين فيرت

Marine Fert

طحالب بحرية متكامل لتحفيز النمو وتحسين مقاومة الاجهاد

Composition	وزن/حجم - W / V (%)	التركيب الكيميائي
Seaweed Extract	15	طحالب بحرية
Free Amino Acids	7	أحماض أمينية
N	8	نيتروجين
P ₂ O ₅	6	فسفور
K ₂ O	8	بوتاسيوم
Mg	2	ماغنسيوم
Fe	1	حديد
Zn	1.5	زنك
Mn	1	منجنيز
B	1	بورون
Cu	0.5	نحاس
Mo	0.05	موليبدينوم

مستخلص طحالب بحرية + فلفليك أسيد + اوكسينات و منشطات جذور

المميزات:

- منتج من أفضل أنواع الطحالب البحرية يعمل على تحفيز النمو وتحقيق توازن بين النمو الخضري والإزهار والإثمار.
- يزيد من قدرة النبات على مقاومة الظروف البيئية الصعبة مثل الحرارة والملوحة والجفاف.
- يحسن من نشاط الجذور وجودة التربة ويرفع من كفاءة الامتصاص.
- يساعد على كسر السكون وتحفيز الإزهار وزيادة نسبة العقد وتقليل تساقط الثمار.
- يحتوي على عناصر صغرى وأحماض أمينية تساهم في رفع النشاط الحيوي للنبات وتحسين المجموع الخضري.
- يمكن استخدامه في جميع مراحل النمو لتحسين الإنتاج وجودة المحصول.
- معدل الاستخدام: ١ لتر / ٦٠٠ لتر ماء أو حسب نوع التربة وعمر وحاجة النبات.

Advantages :

- A premium marine algae extract that stimulates plant growth and maintains balance between vegetative and reproductive stages.
- Increases plant tolerance to environmental stress such as heat, salinity, and drought
- Enhances root activity, soil quality, and nutrient uptake efficiency.
- Promotes flowering, breaks dormancy, increases fruit setting, and reduces fruit drop.
- Contains microelements and amino acids that enhance plant vitality and vegetative growth.
- Suitable for all growth stages to improve yield and crop quality.

Usage rate: 1 liter / 600 liters of water or according to the type of soil and the age and need of the plant.

Package size : 250 ml - 500 ml



سعة العبوة: ٢٥٠ مللي
٥٠٠ مللي